

Le Monde?
1948?

Une jeune artiste, qui s'appelle **Poucette**, et qui est jalouse des leurres d'Alice aux pays des merveilles, expose à la Galerie Manteau (62, boulevard de Waterloo) un choix de jolis tableautins, Fantaisiste, Poucette l'est pleinement avec une grâce bien féminine. Son talent surtout illustratif s'orne de détours imprévus et l'on ne s'étonnera pas si elle " surréalise " volontiers lorsqu'il est question d'arlequin ou de la volante extralucide. Les tons sont étudiés et rappellent parfois de secrets accords de Matisse. Cette peinture cache sous un masque de naïveté, quelques charmantes perversités.